



深小だより

学校教育目標（合い言葉）

『たから』 いっぱい 深良小！



学校だより12月号
令和7年12月1日



復活 深良小のシンボル ゴジラ山！！

深良小学校長

校庭の銀杏もすっかり黄色に色付き、朝夕の寒さには冬の訪れを感じます。2学期も、運動会や深小まつり、各学年の行事や日々の授業で子どもたちはたくさんの『たから』を発見してきました。自分たちで考え、行動し、生き生きと活躍する子どもたちの様子に成長を感じています。

先日の深小まつりでは、お忙しい中、多くの保護者・地域の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。今年も各学年・各クラスの創意工夫に驚いたり感心したり。。。笑顔あふれる素敵な秋の1日になったと思います。これからも子どもたちの創造性やチャレンジする力を更に伸ばしていきたいと思います。

その後に行われた「ゴジラ山復活セレモニー」では、全校の子どもたち、保護者・地域の皆様、裾野青年会議所理事長様や渡邊工業株式会社会長様・社長様をはじめ、ご来賓の皆様もお迎えして、ゴジラ山の復活を祝うことができました。ゴジラ教育委員会の9名のメンバーは、ポスター・スローガン、キャラクターブックや募金活動などJCメンバーの方々と話し合いを重ねながら1歩1歩進めていきました。昼の放送で全校への呼びかけをしたりサプライズでの缶バッジのプレゼントを考えたり、ゴジラ山を復活させたいという熱意をもって活動する姿は、まさに深良小の『た・か・ら』の姿でした。これからも子どもたちのエンゲージメント（意欲や熱意）を高める様々な教育活動を大切に、活力ある学校づくりを進めていきたいと思います。ご支援・ご協力をいただきました皆様、本当にありがとうございました。

12月は静岡県トラック協会東部支部の皆様のご支援の下、交通安全教室を行います。実際にトラックを用いて内輪差の実験をしたり、急ブレーキをかけたときのトラックの積み荷の様子を見たりするなどして、子どもたちの交通安全への意識を高めたいと思います。

たからを増やすわくわくどきどき冒険の旅も冬休みを迎えて、たくさんの『たから』を乗せた深良小号は帰港します。年末年始も交通安全に留意し、ご家族そろって楽しい時間をお過ごしください。

深小まつり



11月27日（木）に、「エンジョイで 最高の トレジャーまつり」というスローガンのもと、深小まつりを行いました。当日は、どのお店にも笑顔があふれていました。本番だけでなく、準備のときから友達と協力したり、楽しいお祭りにするにはどうしたらよいのか、たくさん考えたりしたからそのものだと思います。

保護者や地域の皆様にもたくさんご来校いただき、ありがとうございました！



11月の様子



2年校外学習 (楽寿園)



3年社会科見学 (市内施設)



6年修学旅行 (東京)

◆11月9日 深良地区コミュニティまつり◆

深良小学校からは、吹奏楽クラブ演奏、6年生による意見発表、防災学習の展示、作品展示（代表児童）、PTAバザー等に参加をしたり、ゴジラ教育委員会による募金の呼びかけを行ったりしました。日頃の学習成果を保護者や地域の方にご覧いただく貴重な機会となりました。



◆11月19・27日 ゴジラ山復活！◆

19日（水）の宝探しの日に、ゴジラ山完成に向けて、最後の土固めを行いました。ゴジラ教育委員会の6年生、青年会議所の方々、深良小児童・教職員、地区の園児、地域の皆様など、たくさんの人たちが参加しました。

また、27日（木）の深小まつり終了後、ゴジラ山復活セレモニーを行いました。来賓の方をお招きし、ゴジラ教育委員会の児童が進行をしたり、メッセージを伝えたりしました。テープカット・くす玉割り・プレート披露なども行い、盛大な会となりました。



◆1月諸会費振替日は1月5日（月）です。

これから年末年始の慌ただしい時期となりますので、通帳残高を確認し、
計画的に入金をお願いします。

